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Статья посвящена исследованию вопросов реализации нормативных актов, регламентирующих 
реформирование системы образовательных учреждений в Российской империи начала XIX века. Эм-
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пирическую базу исследования составили законодательные акты начала XIX века. Выявлены принци-
пы реформирования образовательной среды, определены закономерности осуществляемого процесса. 
Представлена характеристика территориальности формирования образовательных округов и не-
обходимость подобного деления.
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Th e article is devoted to the study of the implementation of normative acts regulating the reform 
of the system of educational institutions in the Russian Empire at the beginning of the XIX century. Th e 
empirical basis of the study was the legislative acts of the early XIX century. Th e principles of reforming the 
educational environment are revealed, the regularities of the process are determined. Th e characteristic of 
territoriality of formation of educational districts and necessity of such division is presented.
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